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Presidente Bernardes-MG, 19 de setembro de 2022
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A Sua Excelência o Senhor
VeÍeador Santiago Soares Femandes

Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bemardes-MG
Câmara Municipal de Presidente Bemardes-MG
Presidente Bemardes-MG
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Assunto: ícsposta aos ÍequêÍltnêntG dê no. 23 A/zO22,21gtzozz e zS Cnü».

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Encaminho a resposta do Executivo aos Íequerimentos acima mencionados, de autoria, respectivamentq
dos vereadores MáÍcio de Souza, José Maria Guimarães e Márcio de Souza e José Maria Guimarães.

Quanto ao requerimento no. 23-A que solicita o encascalhamento do moÍro do "Galo' que liga a
comunidade do "Galo' a comunidade de "Cachoeira Alta", que a solicitação será encaminhada ao Departamento
Municipal de Obras para faça análise e avaliação das condições do local, como também serão avaliadas as
condições financeiras e orçamentárias para que o Executivo possâ realizar a solicitação.

Em relação ao requeÍimento no. 24-8, que solicita intervenção na ponte da comunidade de Água Limpa,
informo que encaminharemos a solicitação ao Setor responsável da Prefeitura para que faça avaliação técnica das
condições da ponte mencionada e avalie se a atual condição da ponte oferece algum risco à segurança dos
transeuntes.

Por fim, com relação ao requerimento de no- 25-C que solicita a instalação de redutores de velocidade
ou quebra-molas em vários logradouros públicos de nossa cidadg que apesar da solicitação contar com apoio de
moradores da comunidade, conforme abaixo-assinado anexado, mas tais solicitações necessitam da devida
análise e avaliação técnica acerca da üabilidade dos Íedutores de velocidade e dos locais mais propícios à sua
instalação. Além desta análise de viabilidade tecnica, não pode ser tamtÉm olvidado que para tal despesa é
necessária, não somente a existência de previsão orçamentária, mas também a previsão Íinanceira dos recursos
para o custeio.

PoÍtanto, como as demandas da adminiíraçãp pública municipal são várias e os recursos financeiros
limitados, é ne<êssário que o Exe€utivo estabeleça um cronograma de prioridade das demandas, de modo a dar
maior prioridade para aquelas demandas mais urgentes no momento e que possam atender melhor ao interesse
público em um todo.

Olívio Neto

Prefeito Municipal

Atenciosamente,
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